

Posta Rural de Agua Fresca recibió camioneta para la entrega de servicios en terreno

Desde su reapertura en septiembre de 2022, la Posta Rural de Agua Fresca, emplazada a 29 km al sur de la ciudad, pasó de tener 30 inscritos a actualmente 160. Funciona en dicho espacio un personal permanente de lunes a viernes de forma diurna, con rondas de médicos y enfermeros semanales, además de un podólogo que asiste una vez al mes. Con una inversión de 19 millones de pesos, este equipo acaba de adquirir una nueva camioneta, que ayudará al traslado de los funcionarios para facilitar la entrega de los servicios a la comunidad.

Según explica el alcalde Claudio Radonich, es un sector que se ha ido consolidando y aumentan-



El alcalde Claudio Radonich y personal de la salud municipal y de la Posta Rural, junto a la flamante camioneta Great Wall, modelo Poer, destinada a la Posta de Agua Fresca.

do progresivamente con el tiempo, tanto en espacio como en población. "Era muy necesario contar con un vehículo solamente para este lugar. Nuestra comuna es muy extensa, pero está vivien-

do mucha gente al lado sur. Es la única Posta Rural que tenemos y por tanto le estamos dando más músculo y autonomía", puntualizó el alcalde.

En tanto, la camioneta se abo-

cará primordialmente al traslado a lo largo del sector de Agua Fresca y la búsqueda de insumos. Para Yennifer Cárdenas, enfermera de calidad del Área de Salud de la Cormupa, "actualmente la Posta no tenía camioneta 4x4, depende de una camioneta cedida desde el Cesfam madre de la Posta, que es el Juan Damianovic. Hay muchos habitantes inscritos que viven en un área que es de parcelas, por lo tanto no hay caminos pavimentados y es muy extensa".

Las atenciones que se prestan van desde domiciliarias, de enfermería, médicos, podólogos y todas las rondas mensuales de otros especialistas como nutricionistas. Por tanto, esta adquisición dotará de mayor autonomía a la posta y al sector. **/LPA**